Dar Es Salaam



Ref.: C201804-02 FT

Dar es Salaam, le 21 avril 2018

J'ai le plaisir d'accorder tout mon soutien à Sophie Brech et Louis Fortier, créateurs et interprètes du spectacle "Le Destin tragicomique de Tubby et Nottubby", présenté récemment à Dar Es-Salaam dans le cadre de la Semaine de la francophonie 2018.

Après plus de 130 représentations dans le monde (Canada, Afghanistan, Colombie, Turquie, France...), les co directeurs artistiques de la compagnie Théâtre Fools and Feathers viennent de passer près d'une semaine à Dar es Salaam, en Tanzanie, sur une idée de l'Alliance Française.

Proposé en ouverture de la semaine de la Francophonie, le spectacle a pu être accueilli grâce au Haut-commissariat du Canada, principal financeur, et à la compagnie aérienne Swiss. C'est toutefois grâce à l'expertise des équipes de l'Alliance française de Dar es Salaam que ce spectacle ambitieux a pu être accueilli dans un pays où ce genre de proposition était inédite. Si le spectacle est ambitieux artistiquement, notamment en ce qui a trait à la scénographie, il reste néanmoins accessible à des théâtres peu équipés en matériel.

Les spectateurs présents lors de la représentation donnée au théâtre du Musée National ont particulièrement apprécié la mise en scène et le jeu des comédiens. La magie et la grâce de la pièce ont su rendre la gravité et la dimension tragique du propos porté par deux clowns comédiens, inspirés de l'univers de Shakespeare.

Préalablement à leur prestation scénique, Sophie Brech et Louis Fortier ont pu conduire un atelier avec les danseurs de Muda Africa, unique école de formation professionnelle au spectacle vivant en Tanzanie. Le résultat de cet atelier a été présenté en ouverture de la représentation. Le professionnalisme et l'engagement des deux artistes venus de France a été salué avec vigueur par tous.

Cette belle mobilisation de l'Alliance française de Dar es Salaam a été pleinement soulignée par la dizaine de représentations diplomatiques mobilisée pour faire rayonner la Francophonie en Tanzanie.

À la lumière de l'ensemble de ces éléments et de la réalisation de ce projet exceptionnel, je vous recommande avec enthousiasme "Le Destin tragicomique de Tubby et Nottubby", un spectacle plus que jamais essentiel, en ces temps extraordinaires qui sont les nôtres.

Fait pour valoir ce que de droit,

Frédéric TIBERTI

Directeur

Alliance française of Dar es salaam.

Tel:

E-mail:

Website: